



# 万倉小だより



【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」



万倉小学校は2024年3月に「満150歳」を迎えます！

ホームページQRコード

## 学習や行事、地域の方との交流を通して「ともに伸びる」学校



6月2日(金) 3・4年生社会見学



6月6日(火) 歯科医さんによる歯みがき指導

万倉小学校がめざしている学校、それは「ともに伸びる」学校です。地域と家庭、学校が、つながり、支え合いながらともに成長していくということです。当然、その

真ん中には、子どもたちがいます。コロナ禍から徐々に以前の学校生活を取り戻しつつある中で、地域とのつながりは、子どもたちにとって、家庭や学校内だけでは経験することが難しい貴重な体験をさせていただき絆(きずな)であると再認識させられます。

最近1ヶ月だけでも、地域や社会と連携した活動は数多くあり、そこには、子どもたちのために汗を流して下さる方々、温かく見守って下さる方々が必ずいらっしゃいました。



水道局の方による「みずいく」の授業



6月9日(金) 移動音楽教室

1学期も残り1ヶ月。その短い期間にも、子どもたちが地域の皆様やご家庭からの支えを必要とする場面はたくさんあると存じます。

どうか、これからも子どもたちへの励まし、学校へのお力添えをよろしくお願いいたします。

校長 辻岡 俊文



6月12日(月) 田植え体験(3~6年生)



6月14日(水) 見守り隊との対面式



6月15日(木) 学校保健安全委員



6月21日(水) 書道教室(3・4年生)

## 敬意と感謝と・・・。 ～地域に支えられて～

今年のプール掃除も、学校運営協議会長 境 憲一様のご配慮で、(有)アクアテクニカル6名の方々にご支援をいただいで行いました。雨が降る午前中、動きづらい雨カッパを着て、家庭用とは違う会社の高圧洗浄機を使って、隅々まできれいにしてくださいました。朝9時から13時までかかった大変な作業でしたが、皆さん嫌な顔せず真剣な眼差しで子ども達のためにプールを磨いてくださいました。最後は肩で息をするほどでしたが、終わったら皆さん笑顔で帰られました。そんな姿を拝見した時、敬意と感謝の気持ちでいっぱいになりました。皆さん、本当にお疲れ様でした。ご支援いただきましたご厚意に対しまして、厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

午後からは、雨がやんだので全校児童で最後の仕上げを行いました。高学年は、プール内を、低学年はトイレやプールサイド、入口をきれいにしました。これから始まる水泳指導が楽しみです。



## 3度目の正直 ～地域を愛し、地域に学ぶ～

2度も延期になった田植えでしたが、6月12日(月)3度目の正直で無事に行うことができました。今年も子ども委員長 河崎文夫様をはじめ、9名の方々にご支援をいただき、力を合わせて植えました。4～6年生は慣れた手つきでしたが、3年生は初体験。地域の方々をお手本に、少しずつ上手になっていきました。終わった後、田んぼの両隣のお宅から泥落とし用の水をご提供いただき、快適に帰校することができました。8月に花が咲くそうで、これから秋の収穫が楽しみです。ご支援いただきました地域の方々、子ども達のために誠にありがとうございました。



## 7月の行事予定

- 1日 (土) ふれあい運動推進大会
- 2日 (日) クリーン作戦
- 3日 (月) 読み聞かせ
- 5日 (水) 口座振替 委員会活動 (1～3年 12:50 下校)
- 6日 (木) スクールミーティング 5・6年租税教室5校時
- 7日 (金) SC 来校 1・2年やおや いじめ問題対策会議 18時
- 10日 (月) 読み聞かせ
- 12日 (水) マーチング
- 13日 (木) 水曜時程 13:45 下校
- 14日 (金) 水曜時程 13:45 下校 安全点検
- 18日 (火) 水曜時程 13:45 下校 地区児童会
- 19日 (水) 給食終了 12:50 下校 個人懇談会
- 20日 (木) 終業式 10:40 下校
- 21日 (金) 夏季休業 プール開放(～31日) SC 来校

